
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 
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 今回は議長公務のうち、出張をピックアップしてお伝えしましたが、このほかにも市内イベント
に主席したり、議会内での調整事項に走り回ったりしています。なにか“私らしいこと”をカタチ
にせねばと思っているのですが、今はまだ土壌づくりの段階か？ とにかく全力を尽くすのみです。
（佐和子記）     

～情報はここから～ 

検索 相崎佐和子 

 
  
 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

 8月25日、「全国民間空港所在都市議会協議会」で 東京へ。  

 これは、全国の空港がある街の市議会が集まって構成している会。４９都市が加盟しており、空港を抱え

る街同士、意見交換したり要望運動したりと活動しています。 この会は、 伊丹市が全国の会長。つまり相

崎が全国の会長であり、責任重大です。 
  

  今回はまず、監事会・役員会・実行委員会。 ４９都市のうちの代表市に 

集まっていただき、要望書の確認など。その後に実行運動。“会でまとめ 

た要望事項を、実際に要望しに行こう！”というものです。 要望書をたずさえ、国土交通省・総務 

省に行きました。  要望の概要は下記のとおりです。  

 国土交通省 ： ①財源対策、②空港整備の推進、③航空の安全確保、④空港周辺の環境対策 

 の推進、⑤空港機能の活用とまちづくり支援、⑥空港運用のあり方の検討 

 総務省 ： ①財源対策 
 

 個別事項として私から「整備士・操縦士の不足への対応」を求めました。ＬＣＣ 

（ローコストキャリア。格安航空会社のこと）の増加にともない、航空業界全体で 

整備士や操縦士が不足している状況であり、安全性において重大な懸念材料 

となっています。国指導で整備士や操縦士の充実を推進するよう要望しました。 
 

 要望を続けることに一定の意義があると感じでいます。空港所在都市として 

協力して、今後も安全と環境の向上について声をあげてまいります。 

宝塚市の石倉議長と。女

空港がある街のリーダーとして ～全国民間空港所在都市議会協議会～ 

要望書を手渡し 

尼崎市の稲村市長
と。旧知の友人。 

～丹波少年自然の家組合～ 

予算や決算など決め事を、

今回は、

    

出席して感じたことは、丹波少年自然の家が各自治体で共同運営されるのは 

理解するも、組合運営は責任が分散する・リスク管理が薄れるという弱点があり、  

私も実際、運営側の一員でありながらどこか一歩引いた感覚を感じた次第。 

 某市長の「今後は各市主体性をもって中長期的なビジョンを考える時期だ」との 

提言に賛同の意を覚えました。今後検討を進めたいと思います。 
  

※58号の「全国市議会議長会」の記事にて、「大森・衆議院議長」と記載しましたが、正しくは「大島・衆議院議
長」の誤りでした。訂正してお詫び申し上げます。     


